

«Urner Krippenspiel» als grosses Geschenk

Das Marionettenspiel hat seine Magie nicht verloren, und das «Urner Krippenspiel» beweist nahezu 80 Jahre nach seiner Uraufführung seine zeitlose Aussagekraft. Dem ganzen Team der Marionettenbühne Gelb-Schwarz ist am vergangenen Freitag eine Premiere gelungen, die beim erfreuten Publikum wie ein vorweihnachtliches grosses Geschenk ankam. Einmal mehr zog Heinrich Danioths Geschichte um den Wegknecht Joder und den Teufel in einer verschneiten Winternacht in ihren Bann. (fk)
Seite 15



Madlen Arnold zeigt sich in der Rolle der Erzählerin stimmgewaltig und einfühlsam.
FOTO: ANGEL SANCHEZ